



Inversionistas extranjeros comparan a AMLO con Lula Da Silva, aseguran analistas de Santander

POR LA REDACCIÓN , 20 JUNIO, 2017 NACIONAL

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Analistas del banco Santander consideraron que la imagen pública del presidente nacional de Morena, Andrés Manuel López Obrador, en el exterior, no es mal vista.

Por el contrario, aseguraron que los inversionistas foráneos lo comparan con el exmandatario brasileño Luis Inácio Lula Da Silva.

Al participar en la Cumbre de Comercio y Negocio Multinacional organizado por la aseguradora AIG, Pedro Bacao, jefe de análisis y estrategia de la institución bancaria, lo planteó así:

“Hablamos mucho con inversionistas extranjeros. Vemos una mayor preocupación acá. Afuera hay una comparación natural con Lula en Brasil. Hay la esperanza de que pueda ser igual y entonces no pasaría nada”.

Para Balcão Reis, el miedo que se tiene al líder del Morena de que gane en las elecciones presidenciales del 2018 es mayor al interior del país, comparado con la percepción que tienen en el exterior, donde lo ven como el expresidente de Brasil.

Esta no es la primera vez que López Obrador está bajo la mirada del sector financiero. A principios de mayo pasado, la agencia calificadora Fitch Ratings advirtió que en caso de que el líder de Morena gane las elecciones presidenciales de 2018, ello generaría “incertidumbre y volatilidad” en el país.

“Se prevé una mayor volatilidad. No anticipamos que el partido Morena tenga la victoria en el Congreso, entonces no es claro saber qué cambios habría para instrumentar las políticas de López Obrador... Claramente eso puede llevar a un nivel de incertidumbre política que tendríamos que tomar en cuenta para ver qué grado o qué cambios de políticas vamos a tener”, aseguró la directora senior y jefa del Grupo de Soberanos de América Latina de dicha institución, Shelly Shetty.

Hoy, el presidente de la empresa ferroviaria Kansas City Southern de México, José Zozaya, señaló que “su retórica nos preocupa, pero no hay que olvidar que fue jefe de gobierno en la Ciudad de México y no fue malo. Tuvo sus temas, pero no fue malo”.

Los mercados financieros aún muestran cierto pesimismo por el partido que encabeza López Obrador. De hecho, en las elecciones estatales pasadas, donde Morena apenas fue superado por el PRI en el Estado de México, impulsó al peso y a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).